
Indagine su impianti sportivi? Interrogazione Pdl Frascati

Quartiere di Cocciano a Frascati

La polemica sulla gestione degli impianti sportivi frascatani ha riempito la cronaca politica frascatana della
scorsa primavera e di questa estate 2013. A metà maggio si era conclusa la commissione conoscitiva che
aveva portato la sua relazione finale nell’aula consiliare di Palazzo Marconi il 4 giugno scorso. La mozione
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presentata, sulla base della stessa relazione finale del Presidente della Commissione Sergio Carlini, era
stata discussa in aula e votata all’unanimità dei presenti, dopo essere stata emendata. Il Sindaco aveva
preso l’impegno di fare una verifica delle convenzioni in essere e del rispetto delle norme di sicurezza
entro 20 giorni. Dopo l’impossibilità di fare tutto ciò, durante l’assemblea del 4 luglio scorso, l’occasione si
ripropone nel consiglio di fine mese. Sull’argomento, è notizia delle ultime ore però, ci sarebbe un nuovo
capitolo: il gruppo consiliare del Popolo della Libertà a Palazzo Marconi avrebbe protocollato un
interrogazione firmata dai consiglieri Simone Carboni e Mirko Fiasco. I due esponenti del Popolo della
Libertà chiederebbero “di sapere: ”se “è veritiera la notizia che sia partita un’inchiesta giudiziaria sulla
vicenda degli impianti sportivi” e “se “Corrisponde al vero che sia stato interrogato  il personale comunale
per la suddetta tematica”. Aumenta con questa notizia l’attesa per il consiglio comunale di settimana
prossima in cui si discuterà della suddetta tematica, che è stato convocato per mercoledì 31 luglio. Meta
vi aggiornerà nei prossimi giorni sugli sviluppi della vicenda per fare il punto ad inizio agosto dopo il
consiglio comunale, su una questione che siamo certi porterà con se polemiche.
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